

令和6年7月16日

豊丘高等学校関係者の皆様へ

愛知県立豊丘高等学校長 山畑 真樹

「今後の部活動の在り方について」内容の一部変更について(お知らせ)

時下、皆様方におかれましてはますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、令和6年1月29日に本校ウェブページ上において「今後の部活動の在り方について」と題し、「柔道部」「文芸同好会」の令和6年度中の廃部と「ソフトボール部」「剣道部」の令和8年度中の廃部を提示してまいりました。これは、本校教職員の働き方改革に基づくものであります。

しかしながら、今年度の入部状況を経て、今後の部存廃のあり方を熟慮した結果、「ソフトボール部」「剣道部」の令和8年度中の廃部措置については取りやめとし、改めて下記の方針で全ての部を対象として、対応していくことと変更します。

皆様には御迷惑をおかけいたしますが、方針の変更について御理解をいただきますようお願い申し上げます。何かございましたら下記連絡先に御連絡ください。

#### 記

- 1 全ての運動部について、公式戦団体種目において単独チームとしての出場が2年連続で不可能となった場合、廃部の対象として検討する。
- 2 来年度以降に学級減があった場合はこの限りではない。

連絡先 教頭 林 浩己、野崎武史  
電話 0532-62-3281